

Berichtsvorlage Schulverband Schulverband Ratzeburg 2013 – 2018

Datum: 11.04.2018

SV/BerVoSv/070/2018

Gremium	Datum	Behandlung
Hauptausschuss Schulverband	02.05.2018	Ö

Verfasser: Astrid Jessen

FB/Az: 2813.20.16.3

Bericht des Schulverbandsvorstehers und der Schulverbandsverwaltung

Zusammenfassung:

Aus aktuellem Anlass ist wie folgt zu berichten.

Schulverbandsvorsteher

Verfasser

elektronisch unterschrieben und freigegeben durch:

Jakubczak, Lutz am 11.04.2018

Voß, Bürgermeister am 11.04.2018

Sachverhalt:

Baumaßnahme Installation Amoktechnik am Grundschulstandort Vorstadt und Sicherheitsbeleuchtung Riemannhalle

Für Interessierte fand vor dieser Hauptausschusssitzung eine Besichtigung statt, so dass sie sich über den Stand bzw. Ausführung der Baumaßnahmen informieren konnten. Im Übrigen wird bei Bedarf mündlich vorgetragen.

Schulleitung der Grundschule Ratzeburg

In der letzten Sitzung des Hauptausschusses wurde berichtet, dass die Ausschreibung der vakanten Stelle der Grundschulleitung in Ratzeburg in der Oktoberausgabe 2017 „Schule Aktuell“ durch das Kreisschulamt erfolgte. Es hat sich eine Person beworben, so dass zwischenzeitlich (Januarausgabe 2018 „Schule Aktuell“), wie durch das Schulgesetz vorgeschrieben, die Stelle erneut ausgeschrieben wurde. Dennoch sind keine weiteren Bewerbungen eingegangen. Die Verwaltung erwartet in Kürze die Unterlagen vom Landesministerium. Sobald diese vorliegen, wird der Schulleiterwahlausschuss einberufen, um das erforderliche Wahlverfahren durchzuführen.

Schülerverpflegung an der Offenen Ganztagschule

Der Koordinator der Offenen Ganztagschule berichtet, dass Eltern die Qualität der Mittagsverpflegung am OGS-Standort Vorstadt bemängelten. Die Unzufriedenheit führte sogar zu vermehrten Abmeldungen von der Mittagsverpflegung. Aufgrund der gemeinsamen Überlegungen des Koordinators und der Pächterin der Mensa der Gemeinschaftsschule Lauenburgische Seen, wie die Qualität der Mittagsverpflegung verbessert werden könne, suchten sie das Gespräch mit dem Anbieter der Mittagsverpflegung am OGS-Standort St. Georgsberg. Dessen Essen wird in Ratzeburg zubereitet, so dass es in frischem Zustand geliefert wird. Die Belieferung erfolgte bisher stets pünktlich. Im Gegensatz zum bisherigen Anbieter der Verpflegung für den OGS-Standort Vorstadt steht zwar nur ein Gericht zur

Verfügung, aber es wird auf Besonderheiten, wie z. B. vegetarische Kost oder religiöse Gründe, eingegangen.

Ab 01.04.2018 wird die Offene Ganztagschule mit den Standorten St. Georgsberg und Vorstadt, sowie die Gemeinschaftsschule Lauenburgische Seen von diesem Anbieter beliefert.

Der Anbieterwechsel zieht eine Preisanhebung – nach erster Kalkulation von 3,00 € auf 3,20 € - nach sich. Die Preiserhöhung wird ab dem 01.08.2018 für alle OGS-Standorte umgesetzt. Die Eltern werden vor den Sommerferien über die neuen Kosten informiert.

Mitgezeichnet haben: